
EL G  É  NERO Y EL N  Ú  MERO DE LAS PALABRAS

El género (masculino/femenino):
→ La "a" = femenino y la "o" = masculino
 chica/ chico
 → Para formar el femenino de las palabras masculinas que terminan en -sor, -dor, -tor, 
-ón, án, ín, én, añadimos una "a"
profesor/ profesora, alemá  n/ alemana
¡ojo!: hay muchas excepciones
la moto/ la mano/ el poeta/ el problema

El número (singular/plural):
→ Una palabra que se termina en una vocal: añadimos una "s"
El chico/ los chicos → La chica/ las chicas
→ Una palabra que se termina en una consonante: añadimos una "es"
El profesor/ los profesores → La actividad/ las   actividades
→ Una palabra que se termina en "z" se transforma en "ces"
La actriz/ las actrices

LOS ART  Í  CULOS INDETERMINADOS Y DETERMINADOS
1) Los artículos indeterminados

MASCULINO FEMENINO

SINGULAR UN UNA

PLURAL

Los artículos indeterminados unos/unas no se utilizan..

2)  Los artículos determinados
MASCULINO FEMENINO

SINGULAR EL LA

PLURAL LOS LAS

Completa las palabras siguientes con los artículos indeterminados y determinados como en el ejemplo: 
- Un/el lápiz
-........../.......... profesora -.........../.......... sillas
-........../........... cuaderno -........../.......... diccionarios


